
 
INDICAÇÃO N° 066/2017 
 
 

Senhora Vice Presidente, 
 
              
             Os Vereadores que esta subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na forma 
regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Planejamento e Setor 
de Engenharia o que segue: 

 
 Que seja realizado um estudo para colocação de uma mureta (contenção) na 

Rua Celestino Pires Dutra (Beco Berçário), onde mostra fotos em anexo.  
 

JUSTIFICATIVA: 
 
                    Esta Indicação está sendo apresentado por estes Vereadores, atendendo aos 
pedidos de moradores da referida Rua, que relatam que este local não apresenta contenção 
para evitar acidentes, pois se tratando de uma área com mais ou menos 3 ou 4 metros, 
oferece risco para munícipes que por ali trafegam, podendo ocasionar quedas. 
               
 
                         Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 19 de Junho de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 60/2017 

 
 

Senhora Vice Presidente, 
 
              
                        Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte pedido de informação: 

 
 Solicitamos informação quanto ao andamento da mão de obra referente a 

reforma do prédio da parte administrativa do 3º pelotão da Brigada Militar, 
sito a Rua Barão do Rio Branco, em nosso município e se esta Secretaria já 
possui previsão para o início e término desta obra. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                        Para fins de informar estes Vereadores quanto ao andamento desta reforma, 
visto que já houve Processo Licitatório para Sistema de Registros de Preços para possíveis 
aquisições de materiais e os mesmo já podem ser adquiridos. Estes Vereadores demonstram 
preocupação a respeito desta obra, pois o referido prédio encontra-se em situação precária.  
 
 
 Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 20 de Junho de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO N° 61/2017 
 
 

Senhora Vice Presidente, 
 
              
                        Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário na 
forma regimental, seja encaminhado a Secretaria de Planejamento, o seguinte pedido de 
informação: 

 
 Solicitamos informação se foi realizado estudo para a colocação de letreiro 

de identificação em alvenaria com nome da cidade nos dois trevos que dão 
acesso a Lavras do Sul, como foi solicitado através da Indicação Nº 
030/2017, encaminhada por estes Vereadores. 

 
JUSTIFICATIVA: 

 
                        Conforme resposta da Secretária de Planejamento, através do Memorando 
Nº 17/2017, encaminhado em 05 de abril do corrente ano, foi informado que seria realizado 
estudo junto ao Setor de Engenharia, com o objetivo de avaliar a referida Indicação. As 
colocações destes letreiros têm como intenção embelezar a entrada de nossa cidade e atrair 
a atenção de visitantes para o município. 
 
 Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de 
Lavras do Sul, 20 de Junho de 2017. 
 
 

 
Vereador Adilson Seixas 

Bancada do PDT 
 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 62/2017 

 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                               Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal – Secretaria de Obras e 
Transportes, o seguinte pedido de informação: 
 

 Que seja informado a estes Vereadores o andamento do Pedido de 
Providência Nº 99/2017, que segue cópia em anexo, solicitado 
pelos mesmos.  

 
JUSTIFICATIVA: 

 
Conforme resposta do Secretário de Obras e Transportes, através do 
Memorando 102/2017, foi dito que fariam um estudo no local, vendo a 
possibilidade da colocação desta rampa e que atenderiam dentro das 
demandas desta Secretaria. Já se passaram quase 3 meses e nenhuma 
providência foi tomada a respeito do referido pedido. É necessário que o 
mesmo seja atendido, pois a comunidade usufrui de um pequeno acesso 
que se encontra em condições precárias, podendo assim ocasionar em 
acidentes, principalmente com crianças e idosos. Esta rampa tem como 
objetivo oferecer um caminho seguro e estável para todos os munícipes, 
sem que os mesmos precisem fazer a volta pela rua que dá acesso as 
Capelas para chegarem ao Cemitério Municipal. 

 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 20 de Junho de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas              Vereadora Rosane Costa 
Bancada do PDT                          Bancada do PDT 

 
 
 
 
 
 
 



 
 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 63/2017 
 
 
Senhora Vice Presidente, 
 
                               
                               Os Vereadores que este subscrevem, solicitam que após ouvido Plenário 
na forma regimental, seja encaminhado ao Executivo Municipal, o seguinte pedido de 
informação: 
 

 Que seja informado a estes Vereadores se foi concluída a análise 
referente ao Pedido de Providências Nº 101/2017, que segue cópia 
em anexo, solicitado pelos mesmos.  

 
JUSTIFICATIVA: 

 
Conforme resposta do Setor de Engenharia, através do Memorando 
10/2017, foi dito que o referido Setor já estava elaborando estudo técnico 
para detectar as áreas de calçadas e vias públicas de difícil acesso. Assim 
como seria realizada uma planilha de custos para levantamento de valores 
para futura execução de projetos. É de extrema importância que este 
pedido seja atendido, pois estes Vereadores preocupam-se em garantir 
acessibilidade para todos, oferecendo vias de circulação adequadas em 
uma garantia de acesso à saúde, ao trabalho, ao lazer e a educação, 
principalmente para pessoas com dificuldade para se locomover. 

 
                            Sala “Severino Silveira” da Câmara Municipal de Vereadores de Lavras 
do Sul, 20 de Junho de 2017. 

 
 

 
 

Vereador Adilson Seixas               
Bancada do PDT 

 
 
 

Vereadora Rosane Costa 
                                                           Bancada do PDT 


